



PERÚ

Ministerio de Justicia
y Derechos Humanos



INSTITUTO
NACIONAL
PENITENCIARIO
HUMANIZAR Y DIGNIFICAR PARA RESOCIALIZAR

NOTA DE PRENSA N°216 -2018- INPE

CUÑADA PRETENDÍA INGRESAR CELULARES AL PENAL DE HUANUCO

Herminia Clemente Ramírez, identificada con DNI 44909060, fue intervenida al ingreso del penal de Huánuco, por tratar de ingresar celulares y cargadores escondidos en sus partes íntimas.

Fue durante la revisión corporal que Herminia Clemente alertó con sus nervios al personal de seguridad, quienes con la ayuda del equipo electrónico Garret detectaron que traía ocultos objetos prohibidos.

Fueron 2 celulares con sus baterías y 3 cables cargadores con sus adaptadores, que estaban envueltos con preservativos.

El personal penitenciario comunicó del hecho al Ministerio Público, por ello, el fiscal adjunto de la Fiscalía penal corporativa de Huánuco, Richard Dávila Rojas, se hizo presente en el recinto carcelario para las investigaciones correspondientes.

La mujer manifestó ser la cuñada del interno, Teodoro Serafín Durand, quien reside en el pabellón 4 y cumple sentencia por el delito de violación sexual.

Posteriormente, la intervenida fue llevada a la comisaría de Cayhuayna para las diligencias de ley.

Lima, 6 de junio de 2018